

"Mord-Ermittler ist kein Traumberuf mehr"

22.03.2018

"Hessen: Polizei-Nachwuchs möchte nicht in Mordkommission - Mord-Ermittler ist kein Traumberuf mehr". So lautete der Beitrag in der Frankfurter Allgemeinen Zeitung am 16.03.2018. Landesvorsitzender Dirk Peglow im Interview mit Katharina Iskander von der FAZ.

Der Artikel in der FAZ vom 16.03.2018 zum nachlesen (wenn man draufklickt öffnet sich der Artikel im PDF-Format):

Hier der Link zur Website der FAZ:

<http://www.faz.net/aktuell/rhein-main/frankfurt/hessen-polizei-nachwuchs-moechte-nicht-in-mordkommission-15496735.html>

Schlagwörter

Hessen

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)